

REGLEMENT DU TOURNOI INTERNE 2023-2024

Formule du tournoi

La formule de l'année dernière est reconduite, c'est un tableau à élimination directe utilisé pour le tennis ou la pétanque, avec des têtes de série basées sur les index FFG, ce qui permet d'équilibrer les premiers tours.

Chaque joueur battu au premier tour rentrera dans un deuxième tableau, nommé « Consolante » et pourra continuer, s'il gagne, jusqu'à une deuxième finale.

Chaque tour du tableau a une date limite. En cas de dépassement le comité décidera de l'option à prendre.

Nota : Le tournoi individuel annuel est organisé par un comité composé de six membres du CA des Golfeurs de la Rémarde. Il élabore le règlement, effectue les tirages au sort, s'il y a lieu et gère les éventuels incidents. Cette année les membres sont : Michel Mesneau, Francis Poirier, Jean-François Samuel, Joël Tisserand, Jean-François Besnier et Jean-Pierre Gorce responsable du tournoi.

Déroulement des rencontres

Elles sont jouées en match-play spécial, avec un coup rendu lorsqu'un joueur a 2 coups d'avance (2 up) ou plus. Il n'est pas tenu compte des index pour ces coups rendus.

Le premier joueur qui atteint 2 up rend 1 coup à son adversaire au trou suivant. S'il gagne à nouveau le trou, il devient 3 up et continue donc à rendre un coup sur les trous suivants tant qu'il reste 2 up. S'il perd le trou, il redevient 1 up et ne rend plus de coup.

En cas de match nul, les joueurs peuvent décider de rejouer leur match, de jouer un ou plusieurs trous supplémentaires en "mort subite", ou choisir un vainqueur par tout autre moyen.

Les joueurs choisissent leur parcours et peuvent profiter des sorties organisées par le comité pour effectuer leurs matchs en avertissant à l'avance l'organisateur. Lorsqu'il y a une formule particulière de jeu, ce ne sera pas toujours possible.

En départs avec green d'hiver, pour les matchs mixtes homme-femme, les messieurs ne pourront pas utiliser leur driver sur tee.

Rappel de l'esprit de la compétition

L'objectif de ce tournoi est de permettre aux membres de la Rémarde de se rencontrer amicalement afin de mieux se connaître. Il est donc primordial que la convivialité soit de mise pendant la partie et également dans les échanges pour convenir des dates et lieux des compétitions.